Les premiers pas en première ligue

Les filles ont partagé le gâteau

Engagée en première ligue, l'équipe féminine de Judo Jura, composée d'Alexandra Déboeuf, Jessica Gurba, Alexia Schaffter, Lara Bigler, Shania Mathez, Elena Assuelli et Fiona Moser, a aussi lancé son championnat samedi avec un tournoi à Liestal. Pour les protégées de Tatiana Joliat, la mise en route a été difficile avec une défaite 8-2 contre les Lausannoises du JKL-Taiga. Elles ont redressé la barre «avec panache et orgueil» face au Team des deux Bâle (victoire 6-4). Fiona Moser, Elena Assuelli, Alexandra Déboeuf et Shania Mathez ont chacune remporté un combat. La coach espère boucler la saison à la 3e ou à la 4e place.

Débuts demain à Berne pour les garçons

Cette année, Judo Jura a décidé d'aligner une deuxième équipe en première ligue. Elle vivra son baptême du feu demain (20 h 15) sur les tatamis de la réserve de Nippon Berne. Ilhan Kiran, Patrick Reber, Roméo Fettrelet, Léo Mayoraz, Manu Stegmueller, Vincent Chenal, Dominique Berthold et François Weber effectueront ce premier voyage. «Notre but est que nos jeunes aient des matches et qu'ils soient confrontés aux championnats adultes. Nous voulons aussi que les anciens, qui ont moins de motivation pour s'entraîner, puissent aussi faire partie d'une équipe et encadrer ces jeunes», explique le coach Julien Christe pour expliquer la genèse de la «deux» de Judo Jura. Les objectifs? «Que tout le monde combatte, mais on espère quand même finir dans la première moitié du tableau.»

1 sur 1 26.02.19 à 09:46